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Datum Drucksachennummer

Glashütten, den 23.08.2021 112/GV/XIX

Antragsteller FDP

Beratungsfolge Termin Bemerkung
Gemeindevertretung 03.09.2021 zur Kenntnis
Gemeindevorstand 06.09.2021 vorberatend
Gemeindevertretung 07.10.2021 zur Kenntnis
Gemeindevorstand 01.11.2021 beschließend
Gemeindevertretung 12.11.2021 zur Kenntnis

Anfrage der FDP-Fraktion; Auskunft zum Fortschritt des Radwegekonzept für Glashütten und 
Statusbericht zum Radverkehrskonzept des Hochtaunuskreises

Anfrage:

Der Hochtaunuskreis erarbeitet ein Radverkehrskonzept für den Hochtaunuskreis.
Der Gemeindevorstand wird gebeten einen aktuellen Status beim Hochtaunuskreis zu erfra-
gen. Für die Bürger*innen ist es von Interesse zu erfahren, wie die Radwegeanbindung an 
Glashütten in dem Konzept vorgesehen ist.

Basierend auf dieser Grundkonzeption konnten die Kommunen des Hochtaunuskreises ein 
erweitertes Radwegekonzept in Auftrag geben, was auch für Glashütten während der letzten 
Legislatur Erfolg ist. Wie ist der Status des erweiterten Radwegekonzeptes welche Förder-
möglichkeiten können genutzt werden und wann kommt das Ergebnis in die gemeindlichen 
Gremien.

Begründung:

Ein Radwegekonzept für Glashütten erstellen zu lassen wurde bereits auf Antrag der FDP-
Fraktion zum Radwegeausbau zwischen den Glashüttener Ortsteilen sowie zur Anbindung 
der Gemeinde Glashütten an die Nachbarkommunen. Am 18.10.2019 durch die Gemeinde-
vertretung beschlossen.

Da auch der Hochtaunuskreis ein Radwegekonzept erstellen wollte, wurde der Gemeinde 
Glashütten empfohlen sich des Angebotes des erweiterten Radwegekonzeptes zu bedienen, 
um Kosten zu sparen und Synergien zu nutzen, was inzwischen ja wohl auch geschehen ist.

Da der Radverkehr auch aus umweltpolitischen Gründen an Bedeutung gewinnt, soll unse-
ren Bürgern*innen ermöglicht werden innerörtlich das Rad problemlos nutzen zu können. 
Daher ist es für unsere Bürger*innen wichtig zu wissen, wann das Ergebnis in den gemeindli-
chen Gremien präsentiert wird.
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Gez. A. Majunke 

Antwort des Gemeindevorstandes:

Das Radwegekonzept, das der Hochtaunuskreis beim Planungsbüros RV-K in Auftrag gege-
ben hat, liegt noch nicht vor. Die Auswertung der Bürgerbeteiligung ist noch nicht abge-
schlossen. Mit einem Ergebnis der Auswertung ist voraussichtlich bis Ende 2021 zu rechnen.

Thomas Ciesielski
Bürgermeister




